
 
ご意見・ご提案 受付年月日 令和６年５月２４日

 
件　　名 市民体育祭の役員会について

 
内　　容 先日市民体育祭の役員会に参加しました。１９時３０分から２０時までの

３０分で終了しましたが、内容は冊子を見れば分かるものでした。毎年Ｐ

ＴＡ役員が参加するのはご存じなはずなのに、小学生以下の子どもを持つ

親としては、家で見てもらう人がいない環境の役員は、参加するにも都合

をつけなくてはいけません。読めば分かる内容で時間もかからないのであ

れば当日の説明でも十分ではないでしょうか。参加できない場合でもホー

ムページで会議資料を閲覧できるようにするなど、誰もが無理なく参加で

きる方法を考えていただきたいと思います。

 
回　　　　答 回答年月日 令和６年６月１９日

 
担当部課 教育委員会事務局　金光分室

 
内　　容 市民体育祭の開催・運営に関しましてご協力をいただきありがとうござい

ました。ご意見のありました市民体育祭役員会の会議の形式についてです

が、ご提案にあるホームページ内で資料を閲覧できるようにし、会議に参

加できない方でも係員内容を確認できる方法を検討するなど、役員の方の

負担をできる限り軽減できるよう、今後の実行委員会で協議を重ねてまい

ります。


